



Bancada Naranja



NUESTRO TRABAJO ESTA QUINCENA EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

EN RESUMEN
DEL 8 AL 19 DE AGOSTO 2022



Evidenciamos a Morena por incongruentes y por vulnerar la ley

Exhortamos a la Comisión Permanente a no caer en el juego de Morena y sus aliados, y acatar el mandato judicial para integrarnos a ella. Con prácticas dilatorias pospusieron, de nuevo, discutir el tema.



Vamos a detener el golpe a la Constitución que pretende el presidente

Nos pronunciamos en contra de la intención del presidente de trasladar el mando de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa. Su mando debe ser civil y apegarse al marco constitucional.

A DETALLE: EL TRABAJO DE LA BANCADA NARANJA ESTA QUINCENA



Guardia Nacional



8 de Agosto

Estamos en contra del golpe a la Constitución; emplearemos todos los medios políticos y jurídicos para detenerlo

En la Bancada Naranja vamos a impedir por todos los medios, políticos y jurídicos, el intento del presidente de cambiar por decreto el mando de la Guardia Nacional a la Secretaría de Defensa Nacional. Este cambio es inconstitucional. No vamos a permitir este abuso a la división de poderes.

El desconocimiento que muestra el presidente de este tema es preocupante, pero lo más grave es, que no resuelve ni busca atender la grave crisis de inseguridad que vive el país.



9 de Agosto

De nuevo Morena y sus aliados bloquean a la Bancada Naranja

Notificamos al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la votación de Morena y sus aliados en la Comisión Permanente, al negarse a discutir la convocatoria a un periodo extraordinario en la Cámara de Diputados para ajustar la integración de la Comisión Permanente y otorgarnos el lugar que nos corresponde como fue mandatado.

Al no considerar esta discusión de urgente y obvia resolución, Morena y sus aliados demuestran que están dispuestos a violar la ley y dejarnos fuera sin importar las consecuencias. Le temen a nuestra voz crítica.



17 de Agosto

Exhortamos a la Comisión Permanente a cumplir el mandato judicial para integrarnos

El coordinador **Jorge Álvarez Máynez** junto al coordinador de la Bancada Naranja en el Senado, **Clemente Castañeda**, denunciaron en la Comisión Permanente a Morena y sus aliados por dilatar el proceso legislativo y no cumplir el mandato del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), de sumar a Movimiento Ciudadano.

En cinco ocasiones Morena y sus aliados han sido mandados por el TEPJF a integrarnos a la Comisión Permanente, sin embargo, han hecho todo lo posible, incumpliendo la ley con tal de callar la voz de la Bancada Naranja. Además de sus acciones, también denunciemos su incongruencia en el caso del senador Jaime Bonilla: acudió al TEPJF para tomar protesta e inmediatamente se habilitó su integración, sin ningún impedimento. En cambio, a Movimiento Ciudadano le han negado su espacio.

“

¿A qué le tiene miedo Morena? ¿A qué le tiene temor el régimen? ¿Por qué la voz de Movimiento Ciudadano es la única que cancelan?

”

Representante Ciudadano
Jorge Álvarez Máynez



Jorge Álvarez Máynez



Queremos decirle al Pleno la gravedad de evadir esa responsabilidad y no acatar una sentencia judicial, y quiero hacer un exhorto muy respetuoso a la Mesa Directiva de la Comisión Permanente para que haga uso de sus buenos oficios y no caiga en el juego en el que algunos quieren meter a la Comisión Permanente.



Representante Ciudadano
Clemente Castañeda



Clemente Castañeda

NUEVO TRATO POR EL FEDERALISMO Y LAS CIUDADES



En los últimos años, el Federalismo y el desarrollo local de diversos proyectos en el país, se ha visto amenazado por el centralismo y la concentración de poder de esta administración. Adicionalmente, la reducción de presupuesto a las entidades ha impactado en esta visión regional.

En este sentido, la Bancada Naranja busca fortalecer la autonomía y el desarrollo de las entidades federativas, para impulsar proyectos en zonas metropolitanas, apostando por la recuperación de recursos y la construcción de ciudades dignas, incluyentes, seguras, eficientes y amables con el cuidado de la naturaleza. En este Nuevo Trato por el Federalismo y las Ciudades, estas son algunas de nuestras propuestas:

- Derecho a la Ciudad**
Reforma y adiciona los artículos 4o. y 71 de la Ley General de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano para garantizar habitabilidad, proximidad, espacios públicos, movilidad y transporte en condiciones seguras, accesibles, eficientes, sostenibles, de calidad, inclusión e igualdad.
- Movilidad limpia y sustentable**
Reforma y adiciona la Ley General de Cambio Climático para promover la movilidad no motorizada, la electromovilidad y sistemas de transporte colectivo sustentables para prevenir, controlar y mitigar la contaminación del aire.
- Fondo para el Desarrollo Urbano y Metropolitano**
Modifica diversas leyes para la creación de un fideicomiso para impulsar la actividad económica de las zonas urbanas y metropolitanas, desarrollo de infraestructura y de seguridad pública.
- Institutos Metropolitanos de Planeación**
Reformar diversas leyes para crear los Institutos Metropolitanos de Planeación cuya finalidad será crear mejores condiciones de vida para las y los habitantes y ser parte de la solución a los problemas metropolitanos mediante la construcción de acuerdos que den lugar a un nuevo ordenamiento institucional.
- Vivienda Digna**
Modifica la Ley General de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano previendo políticas de vivienda digna sin “especulación inmobiliaria” para evitar discriminación.

ACCIONES LEGISLATIVAS DE LA BANCADA NARANJA

Iniciativas y puntos de acuerdo por tema de interés



NUEVO TRATO POR LA DEMOCRACIA

Iniciativa

Representación efectiva en la Comisión Permanente

- Garantizar el principio de máxima representación efectiva dentro de la comisión permanente, bajo los criterios de proporcionalidad y pluralidad de todos los grupos parlamentarios que integren la legislatura. Estableciendo que se deberá asignar al menos un lugar a cada Grupo Parlamentario en la Comisión Permanente.



NUEVO TRATO POR LA CIUDAD

Punto de Acuerdo

- A propuesta de la **Bancada Naranja** se presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta a la Cámara de Diputados, al Senado de la República, así como a las dependencias de la Administración Pública Federal, a los gobiernos de las 32 entidades federativas, los municipios y las demarcaciones territoriales de la Ciudad de México para que, los días 17 de agosto de cada año, promuevan mediante campañas de difusión y concientización los derechos del peatón; mediante la promoción del uso del transporte público y la movilidad activa, en términos de la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial.



NUEVO TRATO POR LA NATURALEZA

Iniciativa

Protección para mineros y el medio ambiente

- Establecer que las concesiones y asignaciones mineras serán nulas y canceladas cuando se pretenda explotar el yacimiento por medio de trabajos a cielo abierto o cualquier otro método que menoscabe la integridad del medio ambiente y cuando existan condiciones estructurales que pongan en riesgo la vida de los trabajadores o poblaciones aledañas a la mina.

Punto de Acuerdo

- A propuesta de la Representante Ciudadana **Elvia Yolanda Martínez** se presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta a los titulares de la Secretaría del Medio Ambiente y de la Conagua, para que informen sobre el actual estado de la presa Requena y frene el vaciado de dicha presa, que ha afectado en el suministro de agua a centenares de familias del estado de Hidalgo y ha afectado los ecosistemas, en especial de las aves migratorias.



NUEVO TRATO POR LA SALUD

Iniciativa

Etiquetado para fórmula para lactantes

- Establecer en la Ley General de Salud la implementación de una etiqueta clara, visible, prominente donde se alerte acerca de los riesgos a la salud que implica la alimentación con fórmula infantil, y donde a la vez se exalten los beneficios que aporta la leche materna a la salud del infante.

Punto de Acuerdo

- A propuesta de la Bancada Naranja se presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta al Instituto de Salud para el Bienestar, a la Secretaría de Salud y a la Secretaría de la Función Pública, para esclarecer las causas que han dado origen a la falta de medicamentos en todo el país.



NUEVO TRATO POR LA ECONOMÍA

Iniciativa

- **Pagos por servicios de guardería deducibles del pago de ISR**

Propone permitir que los padres trabajadores soliciten la deducción de su Impuesto sobre la Renta el costo que representan los servicios de guardería infantil provistos por el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) o por sociedades o asociaciones civiles con convenio de subrogación al IMSS.

- **Entidades Federativas con bolsas de trabajo digitales**

Plantea crear la obligación de Entidades Federativas a contar con plataformas que faciliten la búsqueda de empleo formal y de forma segura a la ciudadanía, así como imponer la obligación y requisitos a los empleadores para publicitar en ellas sus vacantes.

- **Reconocer jurídicamente la problemática de la vivienda**

Pretende reconocer la problemática de la vivienda deshabitada y abandonada, para alentar a los gobiernos estatales y municipales para que diseñen e implementen programas de vivienda que den atención y acceso a la vivienda a la población vulnerable y de bajos ingresos económicos.

Punto de Acuerdo

- A propuesta de la Representante Ciudadana **Tere Ochoa** se presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta a la SHCP a considerar una tasa cero en IVA a productos escolares como mochilas, útiles y uniformes para ayudar a las familias a enfrentar los efectos de la inflación, así como a la Profeco a vigilar el incremento de precios de productos escolares, con el fin de evitar abusos y sobrepuestos.
- A propuesta de la **Bancada Naranja** se presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta al gobierno federal y a la Administración Pública Federal; a los gobiernos de las entidades federativas y sus dependencias locales, municipios o alcaldías para que instruyan y se implemente de manera solidaria, a favor de la economía de las familias mexicanas, para que implementen cambios en solicitar vigencia en las actas de nacimiento para la realización de algún trámite, gestión o solicitud y se permita la entrega de éstas, sin exigir o condicionar una fecha de expedición de acuerdo a su normativa.
- A propuesta de la **Bancada Naranja** se presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta al Poder Ejecutivo federal a que por conducto de la Sedena haga público un informe detallado con los motivos por los cuales se triplicó el monto del subsidio otorgado a las operaciones del AIFA y a la SHCP, para que, haga público un informe detallado sobre el impacto que se tendrá en las previsiones presupuestarias para el subsidio de las operaciones del AIFA, luego del aumento anunciado por el gobierno federal, así como a realizar los ajustes necesarios en la planeación de las finanzas del país, a fin de fortalecer las áreas de gobierno que atiendan las necesidades básicas de la población.



NUEVO TRATO POR LA PAZ

Punto de Acuerdo

- A propuesta de la **Bancada Naranja** se presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta al gobierno federal a frenar de manera urgente los asesinatos de periodistas, así como implementar mecanismos de protección a la prensa en el país; a la FGR para que asuma el caso e investigue de manera oportuna y veraz los hechos ocurridos con la muerte del periodista Ernesto Méndez y la CNDH para que emita una recomendación al gobierno federal para condenar los asesinatos en contra de periodistas, así como garantizar la libertad de expresión y prensa.
- A propuesta de la **Bancada Naranja** se presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta a la Secretaría de Economía y a la Secretaría de Trabajo y Previsión Social a hacer público un informe detallado de las inspecciones realizadas en minas, así como de las condiciones laborales de los mineros que desarrollan actividades en minas subterráneas.
- A propuesta de la representante ciudadana **Tere Ochoa** se presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta a la Fiscalía del estado de Morelos, en coordinación con las autoridades de Cuautla, a que investiguen y sancionen los hechos ocurridos en el municipio de Cuautla, Morelos, en el que elementos de la empresa COMETRA ejercieron maltrato animal.
- A propuesta de la **Bancada Naranja** se presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta a la Secretaría de la Función Pública y a la Comisión de Derechos Humanos, para que, se realice una investigación de fondo por el posible ejercicio indebido de la función pública de los servidores públicos del Servicio Geológico Mexicano, por la emisión de la ficha técnica de verificación de la empresa C. Minera El Pinabete, S.A de C.V, así como a la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, para que verifique las condiciones laborales de los trabajadores de dicha empresa.
- A propuesta de la **Bancada Naranja** se presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta al titular del Poder Ejecutivo federal a no continuar con la estrategia de militarización de la seguridad pública, así como a respetar el carácter civil de la GN; y a la Suprema Corte de Justicia de la Nación a que resuelva de manera urgente la Controversia Constitucional 90/2020, presentada por la Presidenta de la Cámara de Diputados en 2020, en materia de militarización de las tareas de seguridad pública.



Bancada Naranja



**MOVIMIENTO
CIUDADANO**



@BancadaNaranjaD